

CV Sektionschef Dr. Georg Kathrein

Hon.-Prof. Dr. Georg Kathrein, gebürtiger Innsbrucker, wurde 1984 zum Richter ernannt. Bis 1986 übte er diese Tätigkeit am BG Innsbruck aus, ehe er in den Dienst der Zivilrechtssektion (Sektion I) des BMJ trat. Kathrein war in mehreren Abteilungen der Sektion als Referent tätig und übernahm im Jahr 1995 die Leitung der Abteilung I 2. Zu den Aufgaben dieser Abteilung gehört das Sachen- und Schuldrecht, das Versicherungsrecht, die Begutachtung von Verfassungs- und Verwaltungsgesetzen, Angelegenheiten der Persönlichkeitsrechte, des Pflegeheimrechtes sowie des zivilrechtlichen Informationsrechts. In der laufenden Gesetzesperiode hat das Justizministerium laut Regierungsübereinkommen noch eine ganze Reihe von Materien aus den genannten Bereichen umzusetzen. Kathrein begleitete eine Vielzahl von Gesetzesvorhaben im Zivilrechtsbereich und hat sich darüber hinaus auch als Autor zahlreicher Gesetzes-Kommentare und Aufsätzen zu zivilrechtlichen Themen einen Namen gemacht. Kathrein folgt auf Dr. Gerhard Hopf (65), der mit Jahresende in den Ruhestand tritt und seit 1997 Leiter der Sektion I war.